

IVECO BUS firma el mayor pedido eléctrico hasta la fecha en Italia para suministrar 411 e-buses a ATAC en Roma

La solución de movilidad totalmente eléctrica E-WAY resultó atractiva para ATAC S.p.A. - Azienda per la mobilità, la empresa de transporte público de Roma, que encargó 411 unidades en un concurso. Se trata del mayor pedido de buses urbanos eléctricos realizado hasta la fecha por IVECO BUS en Italia, lo que marca un hito importante para la marca hacia la movilidad de cero emisiones en dicho país.

IVECO BUS ganó otro impresionante contrato en Italia con 411 unidades E-WAY que se entregarán a ATAC Roma. Con estas unidades E-WAY, la empresa de transporte público de Roma tendrá la mayor flota de buses eléctricos IVECO BUS que operan en el país.

La entrega del primer lote de 110 buses eléctricos comenzará en el último trimestre de 2024 y todas las unidades restantes se entregarán en abril de 2026. El pedido realizado por ATAC Roma se divide en 396 unidades de los modelos E-WAY de 12 m y 15 articulados de 18 m de longitud, así como el servicio completo de mantenimiento durante diez años.

Giorgio Zino, Director de Operaciones Comerciales de IVECO BUS Europa, expresó: *"Estamos muy orgullosos de que ATAC Roma haya depositado su confianza en nosotros con este impresionante pedido. Nuestros buses E-WAY se benefician de soluciones de última generación para proporcionar a los conductores y pasajeros un viaje cómodo y libre de emisiones. Este nuevo éxito en Italia confirma que nuestra solución E-WAY responde perfectamente a las expectativas de descarbonización del transporte público italiano."*

Tanto los vehículos de 12 m como los de 18 m de longitud estarán equipados con la última tecnología de baterías NMC, con una capacidad unitaria de 69,3 kWh. Este exclusivo paquete de almacenamiento de energía se ensambla en la nueva planta de baterías (e-plant) de FPT Industrial en Turín. Los vehículos, que incorporan los últimos dispositivos ADAS de la marca, cumplirán el Reglamento General de Seguridad.

Con cero emisiones, una conducción suave y una experiencia silenciosa, la tecnología 100% eléctrica de IVECO BUS apoyará perfectamente a ATAC Roma en su transición hacia una movilidad más ecológica y eficiente.

Tras los pedidos realizados por Busitalia, Autoguidovie Group, GTT Turín, ATM Milán, este nuevo contrato firmado con ATAC Roma confirma que el plan de descarbonización de IVECO BUS para el transporte público en Italia está bien encaminado. El mantenimiento integral será realizado por Romana Diesel, el concesionario de IVECO que cubre la región del Lacio y uno de los mayores concesionarios oficiales de la compañía en Europa. Romana Diesel cuenta con 350 empleados y prestará servicios de asistencia en su taller y sobre el terreno, para garantizar la plena disponibilidad del vehículo para el cliente y los pasajeros durante toda la duración del contrato.

IVECO BUS es una marca de Iveco Group N.V. (EXM: IVG), líder mundial en vehículos comerciales y especiales, motorización y servicios financieros, que cotiza en la Bolsa Italiana de Milán. Con presencia mundial y una posición de liderazgo en Europa en transporte público sostenible, IVECO BUS apoya a los operadores públicos y privados en todas sus misiones, con una oferta de soluciones globales de movilidad disponibles en diferentes energías, como la eléctrica o el gas natural comprimido compatible con biometano. La oferta global incluye: buses escolares, interurbanos y turísticos; buses urbanos estándar y articulados, incluidas versiones BRT dedicadas; buses urbanos; minibuses para todas las misiones de transporte de pasajeros; servicios de conectividad y gestión de flotas disponibles a través de IVECO ON; una cartera de productos y servicios con Energy Mobility Solutions, desde simulaciones y diseño hasta el suministro de estaciones de recarga, pasando por la instalación y el mantenimiento de la infraestructura de recarga.

La extensa red de servicios de IVECO BUS e IVECO garantiza la asistencia en todo el mundo, dondequiera que un vehículo IVECO Bus esté en funcionamiento. IVECO BUS emplea a más de 5.000 personas en cinco centros de producción, en Annonay y Rorthais, Francia, Vysoké Myto, República Checa, Brescia y Foggia, Italia.

Para más información sobre IVECO BUS: www.ivecobus.com Para más información sobre Iveco Group: www.ivecogroup.com

Oficina de Prensa – IVECO BUS América Latina

PÁGINA 1 COMUNICACIÓN

Melina Levy – mlevy@pg1.com.ar

Tomás López Prieto – tlopezprieto@pg1.com.ar